



Adresse aux usagers



Sauvons l'hôpital

L'hôpital de Roubaix, c'est votre hôpital, votre droit à la santé. Quand vous vous présentez aux urgences, ce n'est pas comme certains politiques voudraient le dire, par confort.

Hors l'hôpital est en pleine crise :

- Fermeture de la maternité de Tourcoing
- Fermeture régulière des urgences de Tourcoing
- Grève pour manque d'effectifs aux urgences de Roubaix
- Grève pour manque d'effectifs à la maternité Beaumont de Roubaix

Le 14 novembre,

Philippe Lévy : «L'hôpital va s'effondrer comme une barre obsoète de banlieue»

Dans une tribune au Parisien - Aujourd'hui en France, le professeur des universités Philippe Lévy « lance une alerte de plus afin que le grand public perçoive les enjeux de ce qui est en train de se dérouler » à

le gouvernement va présenter le budget de l'hôpital public à l'assemblée en réduisant encore les dépenses de 800 millions d'euros. Les actions annoncées sur les urgences seront financées sans supplément budgétaire en 2020. On va déshabiller les services pour habiller les urgences.

Le personnel médical et non médical vous appelle à dire stop !

Exigeons le budget nécessaire au fonctionnement de l'hôpital public !

Arrêtons les fermetures d'hôpitaux, de services, de lits !

LE 14 novembre, venez soutenir votre hôpital pendant qu'il existe encore :

- **à 12h45, à l'appel des médecins hospitaliers et des organisations syndicales dans le hall de Victor Provo**
- **à 14h00 Manifestation régionale devant Victor Provo**